
 

« TOUS FURENT REMPLIS D’ESPRIT SAINT : ILS SE MIRENT À PARLER EN 
D’AUTRES LANGUES, ET CHACUN S’EXPRIMAIT SELON LE DON DE L’ESPRIT. (AC 
2, 4)

« Mais s’ils de savent pas parler… » Mais c’est la parole de l’Esprit, la force de l’esprit 
qui les entraîne pour changer le monde. L’annonce de l’Évangile ne se réalise donc 
que dans la force de l’Esprit, qui précède les missionnaires et prépare les coeurs : c’est 
lui le « moteur de l’évangélisation ». 
          PAPE FRANÇOIS

Samedi 23 mars	 	 	 	 	 	 	 	 	 Moteur

DANS MA VIE 
Et l’Esprit ? Tu ne prie pas l’Esprit, qui est celui qui fait mouvoir ton coeur, qui 
t’apporte la consolation, qui t’apporte le désir d’évangéliser et de faire la mission ? Je 
vous laisse avec cette question : « est-ce que je prie l’Esprit Saint ? »(pape François)

ET SI… JE ME LAISSER GUIDER PAR L’ESPRIT SAINT « QUI M’INVITE À NE PAS 
ME REPLIER SUR MOI-MÊME MAIS À PORTER JÉSUS, À TÉMOIGNER DE LA 
PRIMAUTÉ DE LA CONSOLATION DE DIEU SUR LA DÉSOLATION DU 
MONDE ? » (PAPE FRANÇOIS)

JE PRIE 

Je demande à l’Esprit Saint de m’aider à annoncer l’Évangile et de préparer le 
coeur de ceux vers qui il m’enverra.


